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Compte-rendu - CONSEIL D’ECOLE – 
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Etaient présents :  

Equipe enseignante : 

Mlle Herlin, Mme Montois, Mme Ostrowski, M. Duwez, M. Coget, M. Servoin 

Municipalités : 

M. Faure, Mme Gilleron (Vendegies) 

Mme Dupart, Mme Desombreux (Sommaing) 

Parents : 

Mme Douvry, Mme Carion, Mme Hooge, Mme Deret Mme Dupont, M. Geneau, M. Godin 

Excusées : Mme Quiquempoix, Mme Joly, Mlle Lesne 

 

 

1- Remerciements. 
 

Nous tenons à remercier l’APE, qui, en fin d’année, va offrir un livre à l’ensemble des élèves 

de la TPS au CM1, ainsi qu’une calculatrice aux élèves de CM2. 

Merci pour sa participation financière (à hauteur de 50 %) dans l’acquisition de matériel 

pédagogique pour l’école (logiciels pour tablettes et ordinateurs). 

Merci également pour les différentes manifestations qui ont été mises en place tout au long de 

l’année (par exemple : les arbres de Pâques ou l’organisation de la kermesse de ce samedi 26 

juin). 

Nous souhaitons également remercier la Municipalité pour son implication dans le projet 

ENIR (Ecole Numérique Innovante Rurale). Ce projet, dont nous attendons la validation 

officielle par les services académiques, nous permettra de développer l’équipement 

informatique des classes. 

 

 

2- Etat des effectifs. 
 

A ce jour, notre école compte 124 élèves. Nous prévoyons 131 élèves en septembre 2021. 

17 CM2 partiront pour le collège à la rentrée prochaine, 13 au collège Saint Exupéry de 

Solesmes. 

La journée de découverte du collège n’ayant pas pu avoir lieu à cause des recommandations 

sanitaires, le collège Saint Exupéry de Solesmes propose une semaine d’immersion, pendant 

les vacances, dans le cadre de l’opération « Collège-ouvert ». 

28 rentrées sont prévues en septembre 2021. 

- 1 CM2 

- 1 CE2 

- 1 CP 

- 1 GS 

- 3 MS 

- 13 PS 

- 8 TPS 

Ajoutons pour l’instant, 2 rentrées possibles de TPS pour janvier 2022. 



La répartition dans les différentes classes n’est toujours pas arrêtée définitivement ; toutefois, 

une première ventilation a été réfléchie et proposée à Mme l’Inspectrice. 

 

Maternelle : 54 Elémentaire : 77 

TPS 
(nés 19) 

PS 
(nés 18) 

MS 
(nés 17) 

GS 
(nés 16) 

CP 
(nés 15) 

CE1 
(nés 14) 

CE2 
(nés 13) 

CM1 
(nés 12) 

CM2 
(nés 11) 

8 16 15 15 23 14 16 11 13 

 

Classe 1 Classe 2 Classe 3 Classe 4 Classe 5 

TPS PS MS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

8 16 5 10 15 23 14 16 11 13 

29 25 23 30 24 

Cette proposition d’organisation est bien sûr susceptible d’évoluer jusqu’à la rentrée de 

septembre, en fonction des arrivées et des départs possibles. 

Comme cette année, les TPS ne pourront être accueillis que le matin. En effet, le nombre de 

PS nous empêche d’accueillir les TPS au dortoir. 

 

 

3- Divers. 
 

- Permis internet. 

En partenariat avec les forces de gendarmerie locales, les élèves de CM2 ont passé leur 

« Permis-Internet » le mardi 11 mai 2021. Une belle action mise en place afin de prévenir les 

élèves des différents dangers qu’ils peuvent rencontrer sur la toile… 

(Cette action de sensibilisation à été proposée à l’ensemble des élèves de la classe de CM). 

La remise des diplômes a eu lieu le jeudi 17 juin, par le Major de gendarmerie, en présence de 

Monsieur le Maire. Nous remercions d’ailleurs la Municipalité pour les récompenses offertes 

aux élèves de  CM2 (une clé USB…qui leur sera bien utile au collège). 
 

- Photos de classe. 
Les photos de classe ont eu lieu le vendredi 26 mars 2021. Nous remercions les parents qui 

ont pris commande rapidement afin de ne pas pénaliser l’ensemble des familles. 

 

- Bilan de 4 ans. 
Cette année, les bilans de santé des 4 ans ont eu lieu au mois d’avril dernier, pendant la 

période de mini-confinement. 

 

- Tests Covid 
L’école de Vendegies a pu bénéficier de 2 séries de tests salivaires : 

le vendredi 2 avril  (0 cas détecté sur 92 tests) 

le lundi 21 juin (0 cas détecté sur 111 tests effectués) 

Ce sont deux infirmières qui ont procédé aux dépistages et c’est le laboratoire Synlab Oxiabio 

qui a analysé les prélèvements et transmis les résultats. 

Nous remercions la Mairie pour la mise à disposition de la salle de garderie. 

 

 

 

 



- Vivre-ensemble. 
Une intervention en classes, par un personnel de santé, sur les valeurs de citoyenneté et le 

respect du vivre ensemble est programmée pour ce vendredi 25 juin 2021. Les classes 4 et 5 

sont concernées par cette action. 

 

 

- Sortie pédagogique. 
Les élèves de la classe de Madame Ostrowski ont bénéficié, le 10 mai, d’une animation 

pédagogique : « A la découverte des petites bêtes aquatiques ». 

Celle-ci, gratuite, a été organisée en partenariat avec le conservatoire des espaces naturels 

régionaux. Cette animation sur le terrain a permis de découvrir l’écosystème du Lonny et de 

la mare des prairies du château. Elle a été suivie d’une exploitation en classe portant sur les 

insectes et les amphibiens. 

 

 

4- Organisation de la la rentrée. 
Nous espérons tous pouvoir envisager une rentrée « normale » en septembre. 

 

- Les fiches de renseignements des parents seront distribuées au cours de la semaine de 

rentrée. Ces fiches sont à remplir le plus précisément possible. D’autre part, n’oubliez pas 

d’informer l’équipe enseignante de tout changement de situation en cours d’année 

(domiciliation, numéro de téléphone, etc.…). 

- Pour les documents d’assurance, les parents peuvent d’ores et déjà demander la 

reconduction de leur contrat ainsi que l’attestation nécessaire pour l’école (à fournir dès que 

possible à la rentrée). 

Nous rappelons que pour les participations aux sorties extrascolaires (qui dépassent les heures 

de classe), il est nécessaire que les élèves soient couverts pour la Responsabilité Civile et 

l’Individuelle Accident ! (Veillez à ce que ces mentions soient explicitement indiquées sur 

l’attestation d’assurance. Soyez également vigilants vis à vis des dates de validité de votre 

contrat). 

Les enseignants demandent à ce que les parents veillent au respect des horaires d’arrivée à 

l’école. En effet, les retards perturbent inévitablement la classe. Les grilles sont censées être 

fermées à 8 h 30 et à 13 h 30. 

- Afin que les services municipaux de cantine et de garderie puissent organiser la semaine de 

rentrée, il est demandé aux parents de bien vouloir inscrire leur(s) enfant(s) avant la fin août 

(une quinzaine de jours précédents la rentrée). 

La rentrée des élèves est prévue le jeudi 2 septembre 2021. 

 

 

5– Questions diverses 

Questions pour l’équipe enseignante : 
 

- Une sortie avec pique-nique est elle prévue pour cette fin d'année scolaire ? 

Comme cela avait été annoncé lors du dernier conseil d’école, et puisque les conditions 

sanitaires nous le permettent, une randonnée pédestre et culturelle à la découverte du 

patrimoine environnant est envisagée. 

Cette sortie est programmée pour le jeudi 1
er

 juillet, avec pique-nique (prévu par les familles) 

qui aura lieu dans les locaux scolaires (présence des sanitaires). 

 

 



- Y a-t-il des manifestations et/ou sorties déjà prévues pour l’année prochaine ? 

Rien n’est arrêté pour l’instant. Toutefois, si les conditions sanitaires et les financements 

envisageables nous le permettent, il sera bien évidemment possible d’organiser des 

manifestations et/ou sorties dans le cadre scolaire. 

 

Questions pour l’équipe municipale : 
 

- Pour l’année prochaine, la cantine va-t-elle rester à la salle du Lonny ou être 

transférée dans la salle communale (avec combien de services) ? 

Si la situation sanitaire continue de s’améliorer, la cantine retournera à la salle communale 

afin de pouvoir libérer la salle du Lonny et la rendre à nouveau accessible aux associations 

sportives. 

Dans ce cas, un retour aux deux services de restauration sera bien sûr rétabli. 

 

- Le transfert des classes dans les nouveaux locaux va-t-il s’effectuer en septembre pour 

les maternelles ? 

La Municipalité va tout mettre en oeuvre pour que le transfert des classes de Maternelles se 

fasse le plus rapidement possible. 

Toutefois, il faut prendre en considération le fait que le chantier a malheureusement pris 

beaucoup de retard. 

 

- Quelles sont les raisons de ce retard ? 

Plusieurs raisons peuvent expliquer ce retard :  

- L’absence d’équipe municipale pendant 2 mois, 

- Des entreprises qui ont interrompu leurs interventions en raison de factures qui n’ont 

pas été payées en temps et en heure, 

- Le manque de dynamisme sur le chantier (peu d’ouvriers présents sur le chantier), 

- Les différentes malfaçons qui ont été constatées et auxquelles il importe de remédier… 

De plus, se pose la question de l’accès aux nouvelles classes côté « rue basse ». En effet, la 

voie d’accès est très en pente et posera sans doute problème aux différents usagers. 

Se pose également la question de la citerne de récupération des eaux pluviales qui, dans l’état 

actuel, représente un danger pour les élèves. Il faudra, là aussi, trouver une solution 

d’aménagement. 

 

- Lorsqu’un enfant ne mange pas correctement à la cantine, peut-on lui donner un fruit 

ou un yaourt supplémentaire ? 

Il est bien évidemment toujours possible d’échanger les entrées et les desserts prévus, en 

fonction des disponibilités de l’armoire frigorifique.  

Il faut toutefois être vigilant car les enfants pourraient avoir tendance à abuser de cette 

possibilité, en fonction de leurs goûts. Cette possibilité doit être utilisée avec beaucoup de 

discernement. La cantine n’a pas qu’une fonction alimentaire. Elle doit aussi jouer un rôle 

éducatif : il faut faire découvrir aux enfants tous les plats qui sont proposés et qui, rappelons-

le, ont été validés par une diététicienne. 

 

- Serait-il possible d’envisager la présence d’un personnel communal à 13 h 30, au 

niveau du passage piéton ?  

Monsieur le Maire prend note de cette demande et va voir si c’est envisageable. 

Les parents remercient la municipalité d’avoir mis en place du personnel pour assurer la 

traversée de 16 h 30. 
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